

MAGAZINE

Polsek Parakansalak Patroli Malam Bersama Kapolsek Parakansalak Iptu Dodi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.MAGZ.CO.ID

Jun 16, 2023 - 22:52



Polsek Parakansalak Patroli Malam Bersama Kapolsek Parakansalak Iptu Dodi

Sukabumi - Polsek Parakansalak Polres Sukabumi hari ini melaksanakan patroli malam guna meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Parakansalak. Patroli malam ini dilakukan oleh Aiptu Kusnan, seorang anggota polisi yang berdedikasi, di bawah pimpinan Kapolsek Parakansalak, Iptu Dodi Irawan. Jumat, 16 Juni 2023.

Patroli malam bertujuan utama untuk mencegah tindak kejahatan, menjaga ketertiban, serta memberikan rasa aman kepada masyarakat. Tim patroli melintasi berbagai titik strategis di wilayah Parakansalak, termasuk pemukiman warga, pusat perbelanjaan, dan area publik guna memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat terjaga dengan baik.

Kapolsek Parakansalak, Iptu Dodi Irawan, menjelaskan pentingnya patroli malam dalam menjaga keamanan wilayah. Ia menyampaikan, "Kami terus berupaya meningkatkan keamanan di Parakansalak melalui patroli malam. Dengan kehadiran kami di malam hari, kami berharap masyarakat dapat merasa aman dan nyaman di lingkungan mereka. Kami siap merespons dengan cepat jika ada potensi gangguan keamanan."

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan apresiasi kepada Polsek Parakansalak atas dedikasi mereka dalam menjaga keamanan wilayah. Beliau menyatakan, "Saya mengucapkan terima kasih dan mengapresiasi Polsek Parakansalak atas upaya mereka dalam melaksanakan patroli malam. Hal ini menunjukkan komitmen kami dalam memberikan perlindungan dan keamanan kepada masyarakat Parakansalak."

Warga setempat merasa senang dan terbantu dengan adanya kegiatan patroli malam ini. Bapak Suharto, salah satu warga, mengungkapkan, "Kami merasa lebih aman dan tenang dengan adanya patroli malam dari Polsek Parakansalak. Keberadaan polisi di malam hari memberikan rasa aman dan menunjukkan perhatian terhadap keamanan kami sebagai warga."

Dengan adanya patroli malam yang dilakukan oleh Polsek Parakansalak di bawah kepemimpinan Kapolsek Iptu Dodi Irawan dan dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, diharapkan keamanan wilayah Parakansalak semakin terjaga. Patroli malam merupakan langkah nyata dalam menjaga ketertiban, memberikan rasa aman, serta memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.